

Título: ONG Millenium Atacama realiza donación de útiles escolares al Aula Hospitalaria “San Sebastián”

ONG Millenium Atacama realiza donación de útiles escolares al Aula Hospitalaria “San Sebastián”

Con la presencia de Directivos del Hospital Regional, Docentes del Aula Hospitalaria “San Sebastián”, y socios y socias de la ONG Millenium Atacama, se llevó a efecto la donación de útiles escolares para los menores que asisten regularmente a recibir instrucción escolar al establecimiento educacional. La ONG entregó lápices, tijeras, témperas, pinceles, gomas de borrar, sacapuntas, fundas transparentes, carpetas escolares, pegamentos, limpia pipas, papel lustre, entre otros insumos al personal del Aula Hospitalaria, materiales que permitirá al personal docente un mayor apoyo en su labor.

La Directora del Establecimiento Educacional, Daniela Bustamante, expresó que

“esta es una donación maravillosa, agradecer por lo significativa para nosotros y que va directamente en beneficio de nuestros alumnos. La matrícula del Aula varía día a día, y depende del número de niños o niñas hospitalizados, pero actualmente supera los 70 alumnos donde tenemos las distintas modalidades de atención, sala de hospitalización, aula de clases (que son los niños permanentes que asisten al Aula) y los de atención domiciliaria, para lo cual se requiere el trabajo en domicilio, con las planificaciones vigentes según el currículum del Ministerio de Educación de Chile y donde nuestras profesoras lo que hacen es adaptar esas planificaciones según el DUA (Diseño Universal de Aprendizaje), trabajando según las necesidades de cada niño/a. Uno de los alumnos, Ian Acuña Gaytán, alumno de 4° Básico del Aula Hospitalaria, agradeció la donación porque “estos materiales nos servirán para trabajar durante todo el año escolar”.

Por su parte, el Director(S) del Hospital Regional Dr. Ricardo Moss Cardona expresó que “primero que todo, queremos agradecer este nuevo noble gesto que nos brinda ONG Millenium. En esta oportunidad, con un importante apoyo en útiles escolares para los alumnos de la Escuela Hospitalaria, sin duda, una gran ayuda que les servirá bastante en este nuevo inicio del año escolar. Más aún, con el aporte de nuestros funcionarios que integran ONG Millenium, otorga un sentido especial ya que permite seguir plasmando su constante solidaridad y compromiso a través de este tipo de acciones. Reiteremos nuestras felicitaciones y agradecimientos por ello. Queremos agradecer su donación ya que permitirá seguir potenciando la labor que lidera la Directora de la Escuela Hospitalaria perteneciente a Aula Hospitalaria San Sebastián, Daniela Bustamante, junto a su equipo docente. Sin duda, un gran apoyo para los pequeños pacientes que, debido a su estado de salud, lamentablemente no pueden asistir a las habituales escuelas o colegios que conocemos. Por ello, el trabajo, docencia y vocación del equipo docente de nuestra Escuela Hospitalaria ha sido fundamental para apoyar a los pequeños alumnos y sus familias. Agradecemos nuevamente y felicitamos a los integrantes de ONG Millenium por esta solidaria mano amiga.”

Finalmente, el Presidente de la ONG Millenium Atacama, José Miguel De la Barra Barraza, indicó que “estamos realizando este aporte significativo a la Comunidad Escolar del Aula Hospitalaria, niños y niñas con variadas dificultades en su salud que les impide asistir a Colegios o Escuelas Regulares y que además se enmarca dentro de los objetivos de la ONG, ayudas a los más necesitados en las áreas de la salud y la educación”.

